
令和 6年 6月 19日第 3103回例会 

［点鐘］［ロータリーソング］それでこそロータリー 

［着席方法］指定 

［お昼の訪問者］鹿児島中央 RC1 名、鹿児島城西 RC1 名 

鹿児島東 RC2 名、鹿児島サザンウインド RC1 名 

［細則改正について］ 

 6/12 の例会で、鹿児島南ロータリークラブ細則第 4 条

第 2 節の例会について、変更の説明を直井会長エレク

トからありました。その後、FAX で全会員へ案内し、本

日、例会参加者全員の承認をいただきました。 

 

スマイル報告 
○柳元尚喜君 「広げよう友の輪、楽しもうロータリ

ー」本日も皆様との親睦とロータリーの友情に感謝し

スマイルいたします。今年一年、皆様のご協力に感謝

申し上げます。ありがとうございました。 

○直井圭介君 柳元会長、1 年間本当にお疲れ様でし

た。ありがとうございました。次年度に向け、ご指導

の程よろしくお願いいたします。 

○川窪宏一君 柳元会長、杉原幹事、1 年間本当にお疲

れ様でした。楽しい 1 年を過ごさせていただきまし

た。ありがとうございました。盛澤会員と今月でお別

れになりました。淋しくなります。また、お会いしま

しょう！ 

○盛澤篤司君 お世話になりました。ありがとうござ

います。 

○下之角 洋君 柳元会長、杉原幹事、1 年間お疲れ様、

ご苦労様でした。直井会長、下津幹事、1 年間よろしく

お願いいたします。 

○池田京子君 柳元会長、杉原幹事、一年間お疲れ様

でした。盛澤会員、お世話になりました。お元気でご

活躍ください。 

○武井美智子君 柳元会長、杉原幹事他役員の皆様方、

一年間お疲れ様でした。いろんなことがありました

が、多賀城 RC 訪問が一番思い出します。次年度も良い

年になりますように。 

○上薗真歩君 柳元会長、杉原幹事ほか皆様、1 年間お

疲れ様でした。また、直井新会長の船出を心からお祝

い申し上げます。 

○牧田紘一君 療養中の身でありますれば、日頃の例

会活動、その他の行事にお力になれず、ご迷惑ばかり

おかけして申し訳ありません。会員の皆様、柳元会

長、直井次年度会長、役員の方々の大変なご活躍に深

く敬意を表します。今後とも我がクラブの素晴らしい

未来に乾杯！ 

      小計 35,000円  累計 349,000 円 

 

会務報告 
①本日、細則の改正を承認いただきましたので、7 月の例

会出席届を案内いたします。案内が遅くなりましたが

回答は 25 日（火）までにお願いします。 

②7/3 の新旧理事役員委員長副委員長交歓会の案内を該当

される会員へ送りました。6/27 までに回答をお願いし

ます。 

③ガバナー事務所より、台湾東部地震被災地支援金につ

いて、1,970,144 円の支援金が集まり、地区の基金より

100 万円を拠出し、2,970,144 円を送金したとの報告が

ありました。 

 

第 8回クラブ協議会 
［点鐘］［四つのテスト唱和］柳元会長 

【会長年度末挨拶】      柳元尚喜会長 

皆様、こんばんは。今年度、

最後の例会となりました。 

昨年 7 月 5 日が柳元年度の最

初の例会でした。本日で 38 回

目、振り返れば長い道のりです

が、あっという間と言えばあっ

という間でした。この一年を印

象に残ったことを中心に振り返

ってみたいと思います。 

まずは、台風で中止となった 8 月のガバナー公式訪問

です。数日前から台風の進路とにらめっこ、他のクラブ

訪問のためガバナーはすでに鹿児島入りしている状況で

したので、ギリギリまで開催の可否を検討しました。ガ

バナー公式訪問の中止は大ごと、ガバナーの針の穴をと

おすような過密スケジュールも承知しておりましたの

で。船出したばかりの柳元丸にとっていきなりの試練で

した。しかしながら会員の皆様の安全第一、中止を決断

しました。入念に準備を進めていましたが、仕切り直し

となってしまいました。11 月に無事にガバナー公式訪問

を終えることができました。 

そして何といっても友好クラブである宮城県の多賀城

ロータリークラブ訪問です。友好盟約を締結して昨年 11

月でちょうど 10 年、友好盟約期限を迎えるということ

で、多賀城ロータリークラブ様の意向の確認を踏まえて

当クラブとしても友好盟約更新について全会一致で決議

され、急遽、多賀城ロータリークラブ訪問の準備に入り

ました。正直な話、この件も事前（出港前）には把握し

ておりませんでしたので、先方との段取り、日程の調整

など多少の混乱はありました。参加者は杉原幹事ご夫
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妻、川窪会員ご夫妻、澤野会員、池田会員、武井会員、

能勢会員の奥様の雅子様、そして私の 9 名でした。 

前日に東京入りして、1 泊 2 日で多賀城ロータリークラ

ブ訪問という日程でした。多賀城ロータリークラブ訪問

は初めてであり、また友好盟約締結という仰々しさもあ

り緊張感のある訪問となりました。しかしながら蓋を開

けてみると、会員との楽しい時間の共有、そして多賀城

クラブの皆様の温かいおもてなしにふれる楽しい訪問と

なりました。これこそロータリー、友情の輪を広げる楽

しい機会でした。たまたま今年度会長であったというだ

けですが、友好盟約の調印という大役を担わせていただ

き、貴重な経験となりました。 

8 月の納涼家族会、9 月の観月会、12 月のクリスマス家

族会、3 月の賀寿の宴・観桜会、家族会はいつもそうです

が、多くのご参加をいただき、クラブ行事の中でも親睦

を深める楽しい時間でした。 

10 月の児童虐待防止イベント、2 月の職業奉仕賞授賞

式と当クラブの恒例事業も委員長を中心に皆様の協力の

もと無事に行うことができました。 

皆様のご協力のもと、何とか一年会長を務めることが

できました。ありがとうございました。理事、役員の皆

様にはクラブの運営にあたって助けていただきました。

ありがとうございました。事務局の矢野さん無くして、

会長の役目は果たせなかったと思います。メールのやり

取りは数知れず。ありがとうございました。 

そして杉原幹事、急なお願いにも関わらず快く幹事を

お引き受けいただきました。人生の先輩、私の足りない

部分をずいぶん補っていただきました。クラブ親睦の立

役者です。今年を振り返ってただ一つ残念なのは本日、

ここに女房役の杉原幹事がいらっしゃらないことです。

決して女房に逃げられたわけではありません。少し旅に

出かけた程度です。ぜひ快気祝いを行いましょう。本当

にお疲れさまでした。ありがとうございました。 

いよいよこの 7 月から直井会長年度がスタートしま

す。会員の皆様の例会やクラブ行事への参加はきっと励

みになると思います。次年度スローガンは「ロータリー

を楽しもう！つなげよう！」です。直井年度が楽しい一

年となりますよう祈念いたしております。直井会長、下

津幹事よろしくお願いします。 

 

【幹事年度末挨拶】     杉原浩幹事 

鹿児島南 RC に入会 2 年目で職業奉仕委員長、3 年目で幹

事。柳元会長の適確なリード、会員の皆様方から様々なご

指導、ご協力をそして事務局矢野さんからのいろんなアド

バイス、バックアップをいただきながら幹事として例会、

納涼会、観月会、クリスマス家族会、観桜会、賀寿の会、

職場訪問、多賀城ＲＣ訪問、ＲＣ研修等諸行事の運営に参

画。お陰様で何とか 1 年を終えることができました。本当

に有難うございました。 ただ私自身の反省として 

① 会員の皆様へのいろんなご案内、ご通知、お願い事等

を一方的なメール、ＦＡＸに頼り、直接電話あるいは

対面で会話をするなどの丁寧なコミュニケーションが

不足していたのでは…。 

② 南ＲＣとして、より積極的なＲＣ活動を展開する為に

また歴史ある南ＲＣ存続の為にも会員増強は必須。幹

事として具体的な戦略（ＰＤＣＡ）の立案、実行のサ

ポートができていなかったのでは…。 

上記 2 点大いに反省致しております。 

 4 年後には、鹿児島南ＲＣ創立 70 周年という記念すべき

年を迎えることとなりますが、直井会長年度南ＲＣスロー

ガン「ロータリーを楽しもう！つなげよう！」を念頭に

with smile で皆様と一緒にフェローシップ委員長として

楽しくロータリー活動を進めて参りたいと思います。2024

～2025 期どうぞよろしくお願い致します。 

 

【ロータリー財団寄付報告】 武井委員長 

・年次寄付    167,500 円 

・個人寄付    105,000 円 

・ポリオ寄付    99,000 円 

・100 万㌦のお食事 32,560 円 

      合計 404,060 円 

・武井会員  

ポールハリスフェロー 

 マルチプラス 2 回  

 

【米山記念奨学会寄付報告】池田委員長 

・普通寄付   165,000円 

・個人寄付    75,000円 

・米山ランチ   29,700円 

     合計 269,700円 

・永田会員 

  第 1 回米山功労者 

 

【年度末表彰】 

①会長賞 

 

 

 

 

 

 

 

 

萩原会員、川窪会員、澤野会員、武井会員 

 

 ②出席率 100％賞 

 

年間出席 100％ 柳元会長 萩原会員 

上期出席 100％ 武井会員 直井会員 杉原会員 能勢会員 

下期出席 100％ 川窪会員 澤野会員 


